

地域おこし協力隊通信

着任のご挨拶

農政課

緒方 聖治



初めまして、大阪府から参りました、緒方聖治(27)と申します。4月より農政課にて七島藪の広報及び農作業補助を担当させていただきます。

大分県には、大学がAPUだったこともあり住んだことがありましたが、国東にはあまり訪れたことはありませんでした。大学卒業後、大分県に遊びに来た際に、大学時代の友人より七島藪のことを教えてもらいました。調べていく内に、国東にしかないことや、生産者が少ないことを知り、私もやってみたいと思い移住しました。七島藪の良さを世界に発信していきたいと思います。

また、こちらに引っ越してきて良かったこととして、自然が美しいこと、食事が美味しいこと、子供が素直なことが挙げられます。国東にはトレイルのコースがいくつもあります。実際にいくつか登ってみて思ったことは、各コースが長すぎず、気軽に行けること、元々峯入りのための道をベースにトレイルとして再構築したため、道中に磨崖仏や寺がよく見られ、歴史や伝統文化を感じ取ることができます。また、見える景色についても低山と谷が続く様子は、国東半島ならではの景色でとても綺麗です。お米と海鮮がとても美味しいです。地域の子供についても自発的に挨拶をしたり、道を譲った際に、お辞儀をしたり、地元では経験することのなかったことを体験し、心が和みました。国東のいいところを将来に残せるよう活動していますので、よろしく願いいたします。



◀◀ ▲ 活動風景

退任のご挨拶

農政課

羽賀田 剛



米粉のビスコッタイ



大分味一ねぎ洗浄作業



芋苗育成中



七ツ山オープン



七ツ山オープン



枝豆収穫



お菓子作り in赤松

国東の皆様、大変お世話になりました!

協力隊の3年間で経験させて頂いた事を活かして今後も頑張ります。本当にありがとうございました。

羽賀田



釣った魚をすくいで刺身で



古民家改修 in七ツ山



千燈岳トレッキング



DIY 漆喰塗り



田植え こつぶっこ米



稲刈り。こつぶっこ米



30代からのスケボー